

BERITA TERBARU

Kodim 1427/Pasangkayu Gelar Upacara Pembukaan TMMD Ke 118 Tahun 2023

M Ali Akbar - SULBAR.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 20, 2023 - 16:54



Pasangkayu – Kodim 1427/ Pasangkayu menggelar upacara pembukaan TNI menunggal membangun desa (TMMD) ke-118 Tahun 2023 dengan Tema “sinergi lintas sektoral mewujudkan kemanunggalan TNI-Rakyat semakin kuat” yang berlangsung di Lapangan sepak bola Desa Ako Kelurahan Pasangkayu Kabupaten Pasangkayu Provinsi Sulawesi Barat (Sulbar), Rabu (20/09/2023).



Kegiatan tersebut dihari langsung oleh Komandan Korem (Danrem) 142 Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.pd., M. Han., Bupati Pasangkayu H Yaumil Ambo Djiwa S.H., Kasi Ter Korem 142 Tatag, Kolonel Arm Iron Prasetyo, S.sos. M.T., Han., Dandim 1427 Pasangkayu Letkol Inf Rachmat Yunus S.Sos, Kapolres Pasangkayu AKBP Candra Kurnia Setiawan S.I.K, Ketua DPRD Kabupaten Pasangkayu Hj Alwiaty SE, Ketua Pengadilan Negeri Pasangkayu I Ketut Dharpawan S.H, Kepala Rutan Kelas IIB Pasangkayu Aris Supriyadi [A.Md.](#), IP.S.H., [M.si](#), Sekretaris Daerah (Sekda) Muh. Zain Machoed S, Sos dan beberapa pejabat OPD Kabupaten Pasangkayu.

Adapun yang menjadi pejabat Upacara yakni, Bupati Pasangkayu H Yaumil Ambo Djiwa selaku Inspektur Upacara, Kapten Inf Hasan selaku Komandan upacara dan Letda Inf Bahar Tallata selaku Perwira Upacara.

Upacara Pembukaan TMMD Ke-118 tahun 2023 diikuti oleh 1 SSK Satgas TMMD yang terdiri dari TNI AD, TNI AL, TNI AU dan 1 SSK personel Polri Terdiri dari personel Brimob karossa, polres pasangkayu, 1 SSK personel gabungan pemda dan pramuka.



Untuk jumlah personel yang terlibat dalam kegiatan TMMMD Ke-118 Tahun 2023 yang melibatkan TNI AD, AL, AU, Polri, pemda dan pramuka sebanyak 150 orang.

Dalam pelaksanaan kegiatan upacara pembukaan TMMMD Ke-118 bupati Pasangkayu dalam sambutannya ia mengatakan, bahwa TMMMD merupakan program lintas sektoral yang melibatkan tentara Nasional Indonesia (TNI), pemerintah daerah dan segenap lapisan masyarakat dan merupakan salah satu langkah nyata dukungan TNI kepada pemerintah daerah dalam meningkatkan akselerasi pembangunan dan kesejahteraan masyarakat.

TMMMD juga merupakan implementasi komitmen TNI dan Pemerintah daerah, dalam melestarikan semangat dan budaya luhur kehidupan bermasyarakat, yaitu Gotong Royong.



"kita semua berharap TMMD akan menjadi sarana mengembangkan ide kreatif dan inovatif, untuk menjawab kebutuhan masyarakat di lokasi pelaksanaan TMMD. Partisipasi aktif seluruh komponen masyarakat akan sangat menentukan keberhasilan pelaksanaan kegiatan ini, baik pembangunan fisik maupun non fisik," ucap Bupati Pasangkayu.

"Sebelum saya mengakhiri sambutan ini saya mengajak untuk bersama-sama membulatkan tekad membangun Kabupaten Pasangkayu yang kita cintai ini dalam kapasitas masing-masing melalui kebersamaan, insya Allah kita dapat mewujudkan kemakmuran dan kesejahteraan masyarakat," harapnya.

"Saya juga mengucapkan terima kasih kepada tokoh agama, tokoh masyarakat dan berbagai pihak yang membantu kesuksesan kegiatan ini," ucapnya.

"Akhirnya dengan mengucapkan BISMILLAH RRAHMANIRRAHIM, TNI Manunggal Membangun Desa ke-118 tahun 2023 di Kabupaten Pasangkayu secara resmi dibuka dan dimulai " tutup Bupati

Ditempat terpisah, Dandim 1427/ Pasangkayu letkol inf Rachmat Yunus S.Sos juga mengatakan dengan adanya kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) masyarakat kabupaten pasangkayu bisa merasakan pembangunan fisik secara merata.

Adapun wilayah yang mendapatkan kegiatan TMMD tahun 2023 yakni Desa Ako dengan adanya TMMD di Desa Ako kebersamaan TNI dan masyarakat menyatu dalam kegiatan TMMD Tahun 2023 serta dalam rangka memperkuat kemanunggalan antara TNI dan Masyarakat.

"Program TMMD telah menjadi bagian dari cara merawat mengikat kebersamaan serta ke gotong royong untuk mengatasi persoalan kebangsaan dan yang pasti

mewujudkan daulat pangan dan energi, memenuhi kebutuhan dasar masyarakat," ucap Dandim



Kepala Desa Ako Agling S.H juga memberikan sedikit tanggapannya ia mengatakan Kegiatan TMMMD yang sekarang telah menjadi primadona untuk desa ako karena kualitas pekerjaan dan kualitas material yang sangat bagus dan pekerjaan yang dilaksanakan tidak lama karena gotong royong TNI dan masyarakat yang benar-benar solid yang berkaitan dengan TMMMD.

“kegiatan TMMMD adalah kegiatan yang harus diprioritaskan, karena kegiatan TMMMD ini juga bisa mempererat tali silaturahmi antara masyarakat Dan TNI,” ucap agling

“Dengan adanya Kegiatan TMMMD saya selaku kepala desa ako mewakili masyarakat Desa ako mengucapkan banyak banyak terimakasih kepada personel kodim 1427 pasangayu personel Koramil 01 02 dan 03 kepada bapak Dandim letkol inf Rachmat Yunus S.Sos yang telah banyak memberikan bantuannya untuk masyarakat Desa Ako,” ucapnya.

“Dwi tunggal TNI rakyat melalui TMMMD, saatnya kita lanjutkan pengabdian pada ibu pertiwi, Bersama kita tingkatkan kesejahteraan masyarakat pedesaan dan perkotaan” tutupnya.